

| ИНВЕСТИЦИОННОЕ ПРЕДЛОЖЕНИЕ: | INVESTMENT OFFER: |
|---|---|
| Наименование проекта: Создание боулинг-клуба | Project name: Creation of a bowling club |
| Инвестиционная привлекательность: Боулинг - известное развлечение, популярное по всему миру. Он привлекает все возрастные категории, включая детей. Боулинг-клубы посещаются не только ради самой игры, но и для культурного времяпрепровождения и отдыха в кругу близких людей | Investment attractiveness: Creating a bowling club Bowling is a well-known entertainment popular all over the world. It attracts all age groups, including children. Bowling clubs are visited not only for the sake of the game itself, but also for cultural pastime and relaxation with loved ones |
|  |  |
| Цель проекта: полноценный боулинг-клуб это не только несколько дорожек, набор шаров и тапочек, но и целая инфраструктура для отдыха, где клиент может провести весь вечер. Основной услугой является предоставление в почасовую аренду дорожек для боулинга вместе с комплектом шаров и столиком. Помимо этого, могут оказываться сопутствующие услуги, такие как: продажа еды и напитков; проведение соревнований; организация праздников и корпоративных мероприятий; обучение игре | Objective of the project: a full-fledged bowling club is not only several lanes, a set of balls and slippers, but also a whole recreation infrastructure where the client can spend the whole evening. The main service is the hourly rental of bowling lanes along with a set of balls and a table. In addition, related services can be provided, such as: sale of food and drinks; holding competitions; organization of holidays and corporate events; game training |
| Отрасль: деятельность по организации отдыха и развлечений | Branch: recreation and entertainment activities |
| Инициатор проекта: Браславский районный исполнительный комитет | Project Initiator: Braslav District Executive Committee |
| Состояние проекта: в стадии инвестиционного предложения | Project status: in the investment offer stage |
| Общая стоимость проекта: согласно бизнес-плану инвестора (сумма инвестиционных затрат зависит от проекта) | The total cost of the project: according to the investor's business plan (the amount of investment costs depends on the project) |
| Форма участия инвестора: полное финансирование | Investor participation form: full funding |
| Срок реализации проекта: согласно бизнес-плану инвестора | Project Duration: according to the investor's business plan |
| Наличие бизнес-плана: отсутствует | Availability of a business plan: no |
| Контактные телефоны: Браславский районный исполнительный комитет Заместитель председателя: + 375 2153 69944 e-mail: econom@braslav-region.by | Contacts: Braslav District Executive Committee Vice-chairman: +375 2153 69944 e-mail: econom@braslav-region.by |